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НОМЕРЕ

ОХРАНАЗДО^ВЬЯ
В ближайшие два 

года Нижегородская 
область сделает рывок 
в развитии всех отрас
лей медицины.

ВСТРЕЧА ВАЖНО

в районной
АДМИНИСТРАЦИИ

УЧИТЫВАТЬ
ОСОБЕННОСТИ

ЗИМЫ
Ю. Н. Михалицын начал оперативку с 

информации о посещении нашего рай
она заместителем губернатора по со
циальной политике Г. А. Суворовым.

Руководители служб и отделов доло
жили о положении дел по своим на
правлениям.

А. В. Кузнецов -  о работе по обраще
ниям граждан по услугам ЖКХ и селек
торном совещании по вопросам весен
него паводка и мерам по борьбе с бор
щевиком. Также предупредил о гряду
щем понижении температуры, в связи с 
чем надо иметь необходимый запас 
топлива.

М. Г. Магомедов -  о медосмотре 92 
призывников и вирусных заболеваниях. 
В районе регистрируется грипп и ОРВИ. 
Болеют взрослые и дети. В больнице 
объявлен карантин, принимаются необ
ходимые профилактические меры.

У О. В. Крючкова главная работа в 
настоящее время связана с подготов
кой документации для начала строи
тельных работ.

А. В. Афанасьева доложила о том, что 
январский план по собственным нало
гам выполнен успешно, и напомнила о 
необходимости аттестации рабочих 
мест.

Е. М. Овечкина говорила об уборке 
снега. Выражала благодарность школь
никам за уборку снега у памятников, 
И. Н. Федосееву за выделение техники 
на расчистку на кладбище.

A. А. Крючкова дала информацию о 
прожиточном минимуме за IV квартал 
минувшего года-5688 руб., о домах для 
ветеранов.

Г. Ю. Магомедова объявила о каран
тине в Тоншаевской и Ошминской шко
лах, о проблемах с тепловым режимом 
в «Ромашке». На этой неделе пройдет 
межрайонный семинар по духовно
нравственному воспитанию. На особом 
контроле подготовка к ЕГЭ.

И. Л. Кованева доложила, что в связи 
с объявленными карантинами перено
сится срок проведения конкурса «Ма
ленькая страна». Все учреждения куль
туры работают в штатном режиме. За
пасы топлива достаточные, и тепловой 
режим соблюдается. Ведется серьез
ная подготовка к фестивалю «Северное 
сияние».

Н. В. Куликова, сравнивая сумму соб
ственных доходов за январь минувшего 
и нынешнего года, отметила, что в 2011 
году собрано больше.

Т. В. Зубова назвала меры, принима
емые Центром занятости, и уровень 
безработицы по району -  1,15 процен
та, или 135 человек.

B. А. Менькова доложила о том, что 
повышенные пенсии с 1 февраля выда
ются.

Подводя итог совещания, Ю. Н. Миха
лицын заострил внимание на соблюде
нии теплового режима в учреждениях, 
запасах топлива, своевременной убор
ке снега с крыш, на принятии профилак
тических мер против вирусных инфек
ций. Необходимо учитывать особенно
сти зимы, чтобы избежать нежелатель
ных последствий.

Не теряйте надежду.
Ф.ВОРОБЬЕВА.
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В МУЗЕЕ

«Хочется видеть 
развитие родной де
ревни», -А . М. Бра
гин.

«Нижновэнерго» на
поминает: замена счет
чиков должна прово
диться под контролем 
сетевой организации.
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[АВАИТЕ ПОИГРАЕМ!

Народная игра - богатство 
русского народа, ее корни и исто
ки.Испокон веков благодаря игре дети 

приобщались к культуре своего наро
да, потому что игры всегда были свя
заны со считалками, присказками, прибаут

ками, песнями, преданиями и легендами.
Утеряны многие традиции народной иг

ровой культуры, но, к счастью, не преданы 
забвению сами народные игры.

Сотрудники краеведческого музея ведут

кропотливую работу по их возрождению и по
пуляризации.

«Гори, гори, ясно» - под таким названием 
в музее проходят занятия для воспитанни
ков детских садов. Здесь можно узнать исто
рию игр и забав, самому поиграть, принять 
активное участие в конкурсах.

Программа «Музей и дети» познакомит в 
этом году детей с одеждой наших предков, с 
церемонией чаепития на Руси и русским са
моваром, особенностями народного быта.

Т. КОЛЕСНИКОВА, директор 
Тоншаевского краеведческого музея.

ЧЕМ ЖИВЕТ БИБЛИОТЕКА

Загляните 
на выставки

э
Начало года в Тоншаев

ской центральной биб
лиотеке ознаменовано 
открытием книжной вы
ставки «Кузьма Минин - 
великий патриот Отече
ства».

кспозиция посвящена 2011 
году, объявленному губерна- 

__тором Нижегородской обла
сти В. Шанцевым Годом гражда
нина Минина. Таким образом, 
была заложена новая традиция - 
объявлять будущий год в Нижего
родской области в честь известно
го нижегородца или события. За
метим, что это будет происходить 
каждый год в День героев Отече
ства, который празднуется в Рос
сии 9 декабря.

Основное внимание на выстав
ке уделено личности Кузьмы Ми
нина. Ведь во многом благодаря 
его верности Отчизне, организа

торским способностям и крепос
ти духа, было создано земское 
ополчение, освободившее Москву 
от польских захватчиков в 1612 
году.

Второй стеллаж занимает 
книжная выставка «Собиратель 
российского слова», посвященная 
175-летию Н.А. Добролюбова.

Добролюбов родился в Нижнем 
Новгороде в семье известного в 
городе священника, учился в пе
дагогическом институте, собирал 
русский фольклор. Литературный 
критик рубежа 1850-х и 1860-х го
дов, публицист, революционный 
демократ.

Книжные выставки открыты на 
втором этаже в читальном зале и 
будут работать до 14 февраля. 
Приглашаем всех жителей и гос
тей поселка посетить нашу биб
лиотеку.

О. БЕЛОМЕСТНЫХ,
библиограф.

ВЫБОРЫ-2011

ВСТРЕЧИ
С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

Кандидат в депутаты Зако
нодательного Собрания по 25 
избирательному округу облас
ти О. Б. Ш авин начал встречи 
с избирателями Тоншаевского 
района.

■ % р ы  и райпо райцентра. В 
ходе встреч О. Б. шавин позна
комил с фактами биографии, 
положением дел в энергетике, 
рассказал о своем видении 
роли депутата областного пар
ламента. Ответил на вопросы 
участников встречи._________

В ОБЛАСТИ
Приемная граждан Губер- 

нагора и Правительства Ниже
городской области с 21 по 28 
февраля проведет «горячую»  
И н тер н ет -л и н и ю  по теме: 
«Проблемы благоустройства и 
содержания жилищного фон
да в зимний период».

Вопросы  на Интернет-ли
нию принимаю тся на сайте  
Губернатора и Правительства 
Н иж егородской области по 
адресу: httn://www.govemment- 
nnoy.ru.

Ответы на заданные вопро
сы будут оперативно размеще
ны на сайте.

http://www.govemment-nnoy.ru
http://www.govemment-nnoy.ru


ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ

Нижегородцы решают, 
больницы региона
В ближайшие два года Нижегородская область сделает 

рывок в развитии всех отраслей медицины

Ф ракция «Единая Рос
сия» в Законодатель
ном Собрании Ниже
городской области добилась 

выделения региону по про
грамме «Качество жизни. Здо
ровье» 8 млрд, рублей -  такой 
суммы, по мнению экспертов, 
нижегородская медицина не 
видела еще никогда.

Но чтобы почувствовать мак
симальный эффект, нужно по
тратить деньги с умом. Едино
россы предоставили ни
жегородцам уникальный 
шанс решить, куда будут 
направлены полученные 
средства, ведь никто не 
знает лучше самих жите
лей, какие сегодня боле
вые точки есть в систе-

У

отметил губернатор.
Активисты партии проводи

ли на улицах Нижнего Новгоро
да пикеты, где предлагали ни
жегородцам поставить в специ
альных бюллетенях галочки 
напротив наиболее важных 
объектов реализации проекта. 
Более 100 тысяч нижегородцев 
высказали свое мнение. Вско
ре результаты будут проанали
зированы, и на их основе при
нято окончательное решение о

Лидер партии «Единая Россия», 
премьер-министр РФ Владимир ПУТИН:

ме здравоохранения. 
Поэтому, когда было 
принято решение о вы
делении из федерально
го бюджета денег на мо
дернизацию медицины, 
губернатор Нижегородской об
ласти, член президиума НРО 
партии «Единая Россия» Вале
рий Шанцев дал поручение од- 
нопартийцам провести опрос 
жителей и узнать, как лучше по
тратить эти деньги.

-Никто не знает нужды боль
ниц и поликлиник лучше, чем 
сами жители, ради которых они 
работают. Проект «Качество 
жизни» готовят лучшие специ
алисты, и они понимают: самое 
главное -  это учёт мнения лю
дей. Нередко чиновники забы
вают об этом, и я рад, что «Еди
ная Россия» помнит о людях, -

-  Люди должны чувствовать искреннее 
желание партии «Единая Россия» по

мочь, готовность это сделать, контакт 
с жителями должен быть постоянно и не
посредственно, нужно отвечать на ожи
дания людей.

распределении средств.
- По нашим расчетам на эти 

деньги можно будет примерно 
в двухстах медучреждениях ре
шить проблему очередей путем 
введения электронной записи 
на прием, - рассказывает о пла
нах депутат Государственной 
Думы РФ, член президиума 
РПС НРО Партии «Единая - 
Россия» Ольга Носкова. -  Боль
ше сотни учреждений могут

быть отремонтированы или мо
жет быть закуплено около че
тырех тысяч единиц медицинс
кого оборудования. Но это наши 
прикидки, возможно, что ниже
городцы внесут в них серьез
ные коррективы, и тогда эти два 
плана вместе помогут наибо
лее эффективно потратить 
деньги.

Кроме модернизации мате
риально-технической базы, 
проект подразумевает и увели

чение зарплаты меди
ков всех уровней. Плани
руется, что фонд допла
ты составит порядка 650 
млн. рублей.

Целью своего проек
та единороссы видят 
снижение общей забо
леваемости в регионе, 
снижение младенчес
кой смертности, смерт
ности от онкологических 
и сосудистых заболева
ний. В конечном итоге 

должна будет возрасти продол
жительность жизни людей.

- Мы очень рассчитываем, что 
после реализации этого проек
та нижегородцы реально по
чувствуют, что состояние меди
цины в регионе значительно 
улучшилось, а вслед за этим и 
нижегородцы станут меньше 
болеть, - заключила Ольга Нос
кова.

Александр ШАЛЬНОВ.

В ОБЛАСТИ

КРОМЕ ТОГО
Нижегородская область вошла в 10-ку регионов России, ко

торым выделили наибольший объем денежных средств по дан
ной программе, опередив Новосибирскую, Волгоградскую и Аст
раханскую области, Приморский и Алтайский края.

Фото предоставлено газетой «Комсомольская правда»

Среди регионов ПФО Нижегородская область получила из^ 
I федерального бюджета максимальный объем денежных I 
| средств на модернизацию здравоохранения по программе | 
I «Качество жизни. Здоровье»:

Нижегородская область - 8 млрд. руб.
Республика Башкортостан -  7,9 млрд. руб.
Республика Татарстан -  7,9 млрд. руб.
Саратовская обл. -  6 млрд. руб.
Пермский край -  5,5 млрд. руб.
Кировская область -  3,4 млрд. руб.
Республика Мордовия -  1,8 млрд. руб.
Республика Марий Эл -  1,4 млрд. руб.

МНЕНИЯ
Н. ШИПИКИНА, социальный работник.

Очень бы хотелось, чтобы в районной больнице были все 
специалисты. Столько неудобств и проблем из-за того, что 
нет врача-гинеколога. Приходится обращаться в Шахунью. 
А это лишние расходы, время, да и нервы тоже. На кадры 
надо обратить внимание.

* * * * *

В. П. ГАГАРИНА, пенсионерка.
Надо, чтобы все врачи в больнице были. Вот я прочитала, 

что нашей области выделили 8 млрд. руб. на здравоохране
ние. Так пусть и увеличат койки для больных. А то прихо
дится больному ждать своей очереди по неделе, да больше. 
А лечиться-то надо вовремя!

«Голубое топливо» идет но север
я  В Нижегородской области газифицирована очередная деревня ш

В нижегородском регионе 
полным ходом продол
жается газификация на

селенных пунктов в самых раз
личных районах области. Рабо
ты ведутся в соответствии с ге
неральной схемой газоснабже
ния и газификации Нижегород
ской области на период до 2020 
года. На сегодня природный газ 
присутствует в 44 районах об
ласти и городских округах из 51, 
при этом уровень газификации 
Нижегородской области при
родным и сжиженным газом на 
начало этого года составляет 
85% (в том числе природным 
газом - 75%). Наш регион вхо
дит в число субъектов Российс
кой Федерации, имеющих высо
кий уровень газификации. На 
днях газ пришел в очередной 
населенный пункт Нижегород
ской области -  одну из дере
вень северного Ковернинского 
района.

С новым газом!
5 февраля «голубое топли

во» пришло в дома жителей 
деревни Каменное, что в 17 км 
от райцентра Ковернино, по 
современным меркам деревня 
крупная -  в ней проживают 557 
человек. Здесь работают сель
хозкооператив, школа, детсад, 
дом культуры, фельдшерско- 
акушерский пункт, почта -  есть 
почти всё, что нужно для нор

мальной жизни. А вот газа до 
сегодняшнего дня не было -  а 
без него какой комфорт?

По генплану строительство 
газопровода высокого давле
ния протяженностью 12,3 км в 
Каменном началось в 2006 году.

По поручению губернатора 
Нижегородской области Вале
рия Шанцева на реализацию 
проекта было направлено бо
лее 25 млн. рублей (23 милли
она - из областного бюджета и 
2,3 миллиона -  местного). В 
2010 году строительство в де
ревне газопроводов среднего и 
низкого давления было вклю
чено и в областную целевую 
программу. В этот проект было 
вложено ещё 8,4 млн. рублей. 
Строительные работы нача
лись в июне прошлого года, а 
уже в декабре были газифици
рованы все пять улиц деревни.

Возможности изменить ка
чество жизни оказались рады 
абсолютно все жители села - из 
177 домохозяйств уже 95 пода
ли заявления на подключение 
к сетям.

Жить комфортно 
и уютно

Одними из первых преиму
щества газификации в Камен
ном ощутила семья Васильцов. 
Именно в доме этой дружной 
семьи, где супруги Григорий и

Наталья воспитывают четырех 
приёмных детей, символичес
ки повернули газовый кран. 
«Это просто сказка! Наконец 
дома стало по-настоящему уют
но», - не скрывали своей радо
сти родители и дети.

Их чувства разделяли и дру
гие односельчане, особенно 
женщины: «Теперь с газом на 
все домашнее хозяйство, стир
ку, готовку, уборку -  будет ухо
дить намного меньше времени, 
так как горячая вода всегда бу
дет под боком. А это значит, что 
больше времени будет оста
ваться на семью и ребятишек», 
- в один голос говорили они.

- Газификация жилья - это 
совсем иное качество жизни 
людей, - прокомментировал 
торжественное мероприятие 
Валерий Шанцев. - Ведь «голу
бое топливо» приносит с собой 
не просто бытовые удобства, но 
и уют, комфорт в дома. Газ -  
это еще и более дешёвый вид 
топлива. Людям больше не при
дется заготавливать дрова и 
выгребать уголь.

Губернатор подчеркнул, что 
газификация населенных пун
ктов - одна из приоритетных 
задач в работе правительства 
области, причём особого вни
мания заслуживают северные 
районы: в 7 из них газа пока нет. 
В 2009 году начали строить га
зопровод-отвод Красные Баки- 
Урень, который планируется

ный ответ.
Но особенно порадовал 

, сельчан тот факт, что губер-
натор Валерий Шанцев 

, А  и областные власти

ввести в эксплуатацию в нынеш
нем году. Кроме того, в числе 
задач на текущий год - 
проектирование и 
строительство газо- j X  Н а  
вых сетей сразу 
трех районах 
ласти-Уренском, _
Павловском и Ку-■ ”  * * ' "  I  сроки решать
лебакском. А все-■ ональное правитель- я j aK уЖе известно, 
го в 2011 году з а |  с т в о  п л а н и р у е т  учтов2011 годувКо- 
счет всех источни- % пот рат ит ь 724,2 /вернинском районе 
ков ф инансирова-\ млн. рублей. /б у д е т  построен ещё 
ния в регионе п л а -^ ^  /  один газопровод высо-
нируют построить бо- V » ___ кого давления между де-
лее 500 км газовых сетей 
и газифицировать около 10,5 
тысяч квартир и частных домо
владений.

Слово с делом 
не расходится

ревнями Маркове и Понуро- 
во. Кроме того, в этом году пла
нируется подготовить проект
но-сметные документации для 
строительства в деревне Ка
менное газовых котельных, 
здания школы и детского сада.

Максим САДОВ.

После торжеств, посвящён
ных пуску газа, делегация пред
ставителей правительства Ни
жегородской области в центре 
досуга Ковернино встретилась 
с молодыми специалистами, 
работающими в районе. Вопро
сов было много: это и нехватка 
мест в детсадах посёлка, и стро
ительство жизненно важных 
для сельчан объектов -  школы 
искусств, ФОКа. Звучали и темы 
помощи медицинским учреж
дениям и сельхозпредприяти
ям. По каждому вопросу ковер- 
нинцы получили обстоятель-

ПЛАНЫ-2011
-  Завершение строитель

ства газопровода-отвода По
чинки - Грязовец.

- Завершение проектирова
ния перемычки между газо
проводом Починки - Грязовец 
на 196 км и газопроводом - 
отводом к Горьковскому 
промузлу.

- Завершение проектирова
ния ГРС Горбатовка.

- Завершение строитель
ства газопровода-отвода и 
ГРС Красные Баки -  Урень.
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Александр Михайлович Брагин родился, вырос 
в Селках. Здесь живет и работает. Обществен
ная активность, здоровый образ жизни -  это из 
семьи. Особенно от мамы. Нина Васильевна Бра
гина -  человек известный в районе. Была и оста
ется энергичной, неравнодушной, имеющей соб
ственную точку зрения на происходящие собы
тия и явления нашей жизни. И у Александра Ми
хайловича есть реальное понимание действи
тельности.

людьми. Они обращаются со 
своими проблемами. Им нужно 
понимание и помощь. А я все 
глубже начинаю ощущать, какая 
это ответственная работа.

Люди разные, и проблемы 
разные.

И проблемы, кажется, не но
вые. Они и раньше были. Но 
одно дело видеть их со сторо
ны, а другое -  отвечать за их 
решение. Это касается трудоус
тройства молодежи, бытового 
пьянства, благоустройства -  то, 
с чем сталкиваемся каждый 
день.

А Вас ждало еще одно ис
пытание-огнем!

Да, тоже долго будет по
мниться. Поступило сообщение 
с Арбы, надо было действовать 
очень быстро. Главное -  не до
пустить паники. Собрали добро
вольцев, а это около 40 чело
век, и отправились на тушение. 
Люди просто мужество прояви
ли, a T. В. Беличенко заслужи
вает особой благодарности. 
Приехали бригады с Кодочигов, 
Ошминского, руководители тех
никой помогли. Основная на
грузка, конечно, была на главе 
района. Но общими усилиями 
справились с ситуацией.

Вас потом даже 17бернатор 
области отметил?

Да, было совещание в Урене 
по ликвидации пожаров, т. В. 
Беличенко и меня наградили 
Благодарственными письмами 
губернатора.

Конечно, не мечтал и не 
ставил целью стать гла
вой сельской админист
рации. Так сложилась ситуация, 

что именно ему была доверена 
эта ответственная должность. 
Проблемы односельчан знает -  
живет с ними рядом. И все-таки 
приходится каждый день вжи
ваться в новый образ. Пока (или 
уже!) семь месяцев. А начина
лось все драматически, с испы
таний...

- Я приступил к работе главы 
1 июня, а 12 случился ураган. 
Все, наверное, помнят. Кровлю 
сорвало с домов, зданий шко
лы, администрации, Дома куль
туры... Деревьев много повали
ло. Надо было срочно прини
мать меры. Помогли депутаты, 
заведующие отделами админи
страции района.. Мы обошли 
все, посмотрели, сориентирова
лись по обстановке -  и приня
лись за дело. Своя бригада ра
ботала. Молодцы, ребята. Лю
дям была помощь из области 
оказана. Спасибо А. В. Конова
лову, он нам очень помог с при
обретением шифера. В общем, 
с этой бедой справились.

Надо было и в текущую ра
боту вникнуть?

конечно. Со стороны-то все 
кажется иначе. А тут, оказыва
ется, есть своя специфика. Ра
бота с документами, надо хоро
шо знать нормативную базу. 
Благодарен за помощь П. Л. 
Хлыбову. А главное работа с

ф  *Хочется, чтобы добрые перемены коснулись и нашей глубинки».

А теперь расскажите, что 
удалось сделать в «мирные 
дни»?

Насколько позволяли фи
нансы и возможности, стара
лись заниматься благоустрой
ством. Был организован развоз 
песка по улицам д. Б. Селки 
Центральная, Школьная. Пост
роили тротуары по ул. Школь
ной, Центральной, организова
ли чистку пруда. Построили во
доотвод в д. Ромачи и мост. Хочу 
сказать, что активное участие в 
благоустройстве принимают де
путаты, население, школа. Под
готовили к работе в зимних ус
ловиях школу (переделывали 
теплотрассу), Дом культуры, 
медпункт.

Кстати, Вы знаете, что на 
здравоохранение области вы
делено 8 млрд, рублей?

Да, видел эту информацию. 
Знаю, что в 2010 году лидер 
партии «Единая Россия» объя
вил о начале работы проекта 
«Качество жизни. Здоровье»,

цель которого модернизация 
здравоохранения. Считаю, что 
это нужный и важный проект. И 
очень бы хотелось, чтобы доб
рые перемены коснулись и на
шей глубинки, наших ФАПов. У 
нас их три: в Селках, Романах, 
Арбе. Все они требуют ремонта, 
а значит -  финансовых средств. 
Надеемся, что на них обратят 
внимание тоже.

А как завершили бюджет
ный год?

Нормально. Собственные 
доходы выполнили вполне дос
тойно. Бюджет на 2011 год зна
ем, будем с ним работать.

И планов на будущее много?
Да, хотелось бы многое сде

лать. Это касается и благоуст
ройства, и противопожарной 
безопасности. Очень нужен 
проезд на Арбу.

Скажите честно, есть сожа
ления о чем-то?

Очень жаль, что из села уез
жает молодежь. Жаль, что та
кова судьба нашей школы.

А о чем мечтаете?
Хочется видеть развитие 

родной деревни. Люди у нас хо
рошие, понимающие и неравно
душные. Это показали и экстре
мальные ситуации, и просто 
будни. Вот скажем, наш депутат 
Валерий Федорович Антонов 
всегда откликается на наши 
просьбы: чистит дорогу от снега 
на своем Т-150. У нас есть свой 
ДТ-75, но не всегда успевает 
один управиться. Еще хочу ска
зать доброе слово о нашем уча
стковом Владимире Михайлови
че Галкине. Работаем в тесной 
связи. Есть проблемы с какой- 
то семьей, идем туда вместе.

А если нужно с кем-то посо
ветоваться?

Советуюсь. Со своими депу
татами, с главами поселений.

Но решение надо принимать 
самому?

Да, принимать самому и от
вечать за него тоже самому. Та
кая вот работа.

Фото автора.
ЮБИЛЕИ

К а п и т а н  в  о к е а н е  з н а н и й
В начале февраля у учительницы 

начальных классов Лесозаводской ос
новной школы Татьяны Петровны 
Хлыбовой юбилей.

Всю свою трудовую жизнь 
она посвятила детям. Та
тьяна Петровна - профес
сионал своего дела, человек 

творческий, жизнерадостный, 
искрящийся оптимизмом, уме
ющий открывать таланты в де
тях и вести за собой, влюблен
ной в свое дело, в своих учени
ков, в свою профессию - так от
зываются о ней коллеги. С бла
годарностью об этом педагоге 
вспоминают и её выпускники.

«Первая учительница 
наша», «вторая мама», «на
ставник и помощник» и даже 
«капитан в океане знаний» - так 
говорят о Татьяне Петровне её 
ученики. Сколько ребят прошли 
вместе с ней свои первые шаги 
по дороге школьных знаний, 
сразу может сказать только она, 
ведь память о каждом хранит
ся в её сердце, в каждого Татья
на Петровна вложила свою душу. 
Словно дирижер с оркестром 
она наставляла, учила, «зада
вала ритм». Каждый общий ус
пех — словно гала-концерт. Та
тьяна Петровна находила пре
лесть в каждом: и в прилежном 
старательном ученике, и в ша
луне. Она первая, кто стал фор
мировать из нас, малышей, лич
ность. Наша учительница не

только давала 
знания, но и гото
вила нас к жизни, 
прививая вкусы, 
манеры, воспи
тывая нравствен
ность, делала 
все, чтобы из каж
дого вырос, по её 
словам, человек 
с большой буквы.

Невозможно 
переоценить то, 
что Татьяна Пет
ровна сделала 
для каждого из 
нас. Также невоз
можно переоце
нить и нашу лю
бовь к ней. Толь
ко теплые, не
жные слова и 
добрые воспо
минания ассоци
ируются с этим 
поистине вели
ким человеком. Её талант рабо
тать с детьми, умение располо
жить их к себе, всё то прекрас
ное, что есть в этой не менее 
прекрасной женщине, оставля
ет яркий неизгладимый след в 
сердцах и душах ее учеников.

Поздравляем Татьяну Пет
ровну с замечательной датой и

желаем крепкого здоровья, 
дальнейших творческих успехов, 
любви и уважения учеников.

От имени всех ее 
выпускников и учителей 

Лесозаводской школы 
выпускница 2009 года 

Дарья ГАЛКИНА.

'--------- €Ш Я Ш --------- *«Мы довольны»
Третий месяц водители ПАП работают в но

вых условиях. Сейчас автобусы размещены на 
новой, комфортной, теплой стоянке. Прошлая 
и настоящая жизнь отличаются, как два край
них полюса. Об этом и говорят водители ПАП.

- Большое дело - теплый га
раж. Раньше автобусы стояли 
на улице, условий никаких, осо
бенно для ремонта. Плохо, что 
не было своего места. И в пер
вые рейсы автобусы всегда ухо
дили холодные, промерзшие за 
ночь. Пассажирам в ледяных 
автобусах, конечно, тоже было 
холодно,- говорит Анатолий 
Алексеевич Ложкин. - Сейчас 
есть своя стоянка. Тепло, осо
бенно, в блоке для ремонта.

С А. А. Ложкиным согласен 
Михаил Александрович Тара
сов:

- Тепло у нас - котельная ря
дом. Автобусы в мороз сразу 
заводятся, не как раньше. Есть 
горячая, холодная вода. Такого 
еще не было. Как будто в рай 
попали.

Да, всего и не рассказать, что 
было пережито, сколько труд
ностей было перенесено. Это 
уже в прошлом. Тогда автобусы 
в любую погоду под открытым 
небом и ремонтировались, и 
заводились, и на маршруты вы
ходили вовремя. Водителям за 
их терпение, профессионализм

- огромная благодарность.
Есть, конечно, в новых усло

виях и то, что требует доработ
ки.

- В блоке, где все автобусы 
стоят, ворота плохо открыва
лись, земля промерзла, выпер
ло асфальт. Сейчас поправили, 
ворота открываются, но летом 
надо окончательно доделать, - 
делятся водители.

Туалет и душ пока закрыты, 
начнет работать офис предпри
нимателей, и их откроют. Выход 
нашли - купили биотуалет.

- Пока еще нет автомойки, - 
дополняет В. Б. Родионов, на
чальник Тоншаевского участка 
Шахунского ПАП. - В ближайших 
планах приобретение ручной 
мойки, а затем будем стремить
ся, чтобы у нас появилась ста
ционарная автомойка. Глав
ное, что все автобусы размеще
ны на теплой стоянке, бокс 
большой, места хватает. Даже 
в морозы на стоянке тепло. Для 
ремонта есть все условия. Во
дители довольны, и от пасса
жиров нареканий нет.

Записала Е. Рыкова.
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БУДЬТЕ В КУРСЕ СПОРТИВНАЯ ЖИЗНЬ

ИЗМЕНЕНИЯ В СОЦПАКЕТЕ
С 1 января 2011 года вступил в сиг ^
,ш закон РФ от 08.12.2010 г. № 345-ныи

/пил в силу Федераль- 
5-ФЗ «О внесе

нии изменений в Федеральный закон «О государ
ственной социальной помощи».

На основании этого зако
на стоимость набора со
циальных услуг теперь 
равняется 705 рублям и состо

ит из трех частей, включающих: 
- обеспечение в соответ

ствии со стандартами медицин
ской помощи по рецептам вра
ча (фельдшера) необходимы
ми лекарственными препара
тами, изделиями медицинско
го назначения, а также специ
ализированными продуктами 
лечебного питания для детей 
инвалидов - 543 руб.;

- предоставление при нали
чии медицинских показаний 
путевки на санаторно-курорт
ное лечение, осуществляемое 
в целях профилактики основ
ных заболеваний - 84 руб.;

- бесплатный проезд на при

городном железнодорожном 
транспорте, а также на между
городном транспорте к месту 
лечения и обратно - 78 руб.

В целях соблюдения прав 
граждан на получение соци
альных услуг определен пере
ходный период с 1 января по 
31 марта 2011 года.

В течение этого времени 
граждане, подавшие до 1 ок
тября 2010 года заявление об 
отказе от всего набора соци
альных услуг, а также те, кто от
казался только от лекарствен
ного обеспечения и санаторно- 
курортного лечения, могут по
дать заявления о возобновле
нии предоставления услуг:

- по лекарственному обеспе
чению;

- по санаторно-курортному

лечению;
- одновременно двух услуг 

(по лекарственному обеспече
нию и санаторно-курортному 
лечению).

Те граждане, которые пода
ли заявление о возобновлении 
лекарственного обеспечения и 
санаторно-курортного лечения, 
могут подать заявления об от
казе:

- от лекарств;
- от санаторно-курортного 

лечения;
- одновременно от двух услуг 

(по лекарственному обеспече
нию и санаторно-курортному 
лечению).

Обращаем внимание, что 
заявление, поданное в период 
с 1 января 2011 года по 31 мар
та 2011 года, действует с пер
вого числа месяца следующего 
за месяцем его подачи.

Л. СМИРНОВА,
специалист по социальным 

выплатам.

ПРИМИТЕ КСВЕДЕНИЮ

« Н и ж н о в э н е р г о »  н а п о м и н а е т :
замена счетчиков должна проводиться под контролем

сетевой организации
Замена приборов учета электроэнергии - один 

из первых шагов к переходу использования энер
гоэффективных решений в быту. Однако, как рас
сказал заместитель директора по реализации ус
луг филиала «Нижновэнерго» СЕРГЕИ АНАНЬЕВ, 
свыше 70% потребителей незнакомы с порядком 
замены приборов учета и доверяют эту работу 
неспециализированным коммерческим организа
циям, что в дальнейшем приводит к потере дан
ных о потребленной электроэнергии потреби
телем и к возможной переплате за нее.

Порядок замены прибо
ров учета электроэнер
гии - регламентирован
ный законом процесс. Соглас

но ст. 13 ФЗ 261 «Об энергосбе
режении и повышении энерге
тической эффективности» за
мена счетчика электроэнергии 
должна проводиться в присут
ствии представителей двух орга
низаций - сбытовой (гарантиру
ющий поставщик в Нижегород
ской области - ОАО «ИСК» 
(Энергосбыт)) и сетевой (круп
нейшая сетевая организация 
региона - филиал «Нижновэ
нерго»). «В процессе замены 
прибора учета должны быть за
фиксированы показания по
требления электроэнергии, эти 
данные должны быть подтвер
ждены и представителями 
сбытовой, и сетевой организа
ций», - рассказывает Сергей 
Ананьев. Только в этом случае 
замена считается корректной.

Сегодня в Нижегородской 
области активно работают ком
мерческие фирмы, которые 
предлагают услуги по замене 
приборов учета. Однако в боль
шинстве случаев они согласо
вывают свои действия только со 
сбытовой компанией. «Возни
кает ситуация, когда мы прихо
дим и видим, что счетчик уже 
заменен, а показания о потреб
ленной электроэнергии не со
впадают. Кроме того, что возни
кает необходимость дополни
тельно разбирать ситуацию и 
перепроверять показания, мы 
также выставляем потребите
лю дополнительный счет за 
проверку», - рассказывает Сер
гей Ананьев. Таким образом, не 
считая того, что потребитель

вынужден платить дважды - 
коммерческой фирме и сете
вой организации за их работу, 
физическое лицо может столк
нуться с переплатой за потреб
ленную электроэнергию.

Филиал «Нижновэнерго» на
поминает, что процесс замены 
приборов учета требует участия 
сетевой компании: специалис
ты «Нижновэнерго» должны за
фиксировать показания прибо
ра учета до снятия пломбы, а 
затем после установки счетчи
ка засвидетельствовать ее и 
передать информацию о заме
не счетчика в сбытовую компа
нию для приемки. В случае, 
если потребитель, устанавли
вая прибор учета при содей
ствии сторонних организаций, 
не фиксирует показания счет
чика в присутствии специалис
та сетевой организации, фили
алом «Нижновэнерго» данный 
факт рассматривается как не
санкционированное вмеша
тельство в работу прибора уче
та и составляется акт безучет
ного потребления электроэнер
гии для дальнейшего разбира
тельства.

Для того, чтобы максималь
но снизить возможные риски 
некорректной замены прибо
ров учета, филиал «Нижнов
энерго» разработал для потре
бителей Предложение об осна
щении приборами учета элект
роэнергии. Предложение дос
тупно на сайте филиала «Ниж
новэнерго» в разделе «Интер
нет-приемная» по адресу 
www.nne.elektra.ru.

В рамках Предложения об 
оснащении приборами учета 
электроэнергии, филиал «Ниж

новэнерго» предлагает потре
бителям комплекс услуг по за
мене и установке приборов уче
та используемых энергетичес
ких ресурсов, в том числе и рас
срочку по их оплате. Как пояс
няет Сергей Ананьев, предло
жение было разработано фи
лиалом в соответствии со ст. 13 
ФЗ 261 «Об энергоэффективно
сти» и направлено в первую 
очередь на то, чтобы помочь 
потребителям заменить при
боры учета до 1 января 2012 
года, как того требует закон.

Ввиду широкого распростра
нения в области коммерческих 
структур, предлагающих услуги 
по замене счетчика, а также 
действующих в большинстве 
случаев без согласования с 
энергетическими организация
ми, филиал «Нижновэнерго» 
настоятельно рекомендует: 
проверяйте у представителей 
коммерческих структур доку
менты на право проведения 
работ по замене приборов уче
та, а также все документы по 
снятию показаний с демонти
руемых счетчиков. Это позво
лит вам избежать переплаты 
как за услуги по установке при
боров учета, так и за непра
вильно снятые показания с них.

В филиале «Нижновэнерго» 
работает горячая линия по воп
росам замены приборов учета. 
За консультацией вы можете 
обратиться в Центр обслужива
ния клиентов филиала «Ниж
новэнерго» по телефону 431- 
93-23, Производственное отде
ление филиала «Уренские 
электрические сети» по тел. 
8 831 54-2-88-30 или в РЗС по 
телефону 2-24-06.

У  « Г а р а н т а »  н о в а я  п о б е д а
На ледовой площадке 

ФОКа «Атлант» состо
ялась очередная игра 
турнира по хоккею сре
ди команд северных 
районов области. Наш 
«Гарант» встречался с 
шахунским «Союз-Ат

лантом». И победил со 
счетом 5:0.

Д Ь  вторами забитых шайб 
jL J k  стали: А. Якимов - двух, 

Татаринов -  также 
двух и В. Татаринов -  одной. 

Искренне рады за «Гарант»!

С. МИХАЙЛОВА.

П о з д р а в л я е м ! П оздравляе.м !
п. Тоншаево ХОДЫКИНУ Алевтину Павловну

Дорогую, любимую маму, бабушку, прабабушку 
с Днем рождения!

Милая, любимая, родная!
Как тебя еще назвать, скажи.
Ты одна на свете есть такая,
Мы тобою очень дорожим.
Ты для нас отрада и спасенье,
Береги себя и не болей,
Потому что нет у нас на свете 
Человека ближе и родней.

Дочь Валентина, внуки, Наташа. Таня, 
правнучки Альбина, Динара, Люба, Алина.

п. Шайгино ПАНТЕЛЕЕВА Олега
с юбилеем!

Желаем тебе от всей души 
Здоровья доброго навечно, 

Любви хорошей, бесконечной, 
Большой надежды, крепкой веры 

И счастья полного, без меры, 
В работе прочного успеха, 

А в жизни -  искреннего смеха! 
Мама, Диана, Саша, Марина и Лейсан../

Е Т  С Я
Деревянный ГАРАЖ на са

нях (7 х 4 х 3 м.) в п. Пижма. 
Цена 12000 руб.

Телефон: 8-950-348-93-15.

Автомобиль «Москвич»
ИЖ-Комби.

Телефон: 8-961-638-19-13.

14 февраля состоится п 
РАСПРОДАЖА

разных пород ПОРОСЯТ 
и КУР-МОЛОДОК:

п. Тоншаево-8.30-9.00 
I  Й  (универсам),
« у  п. Пижма-9 .30 , 
лг д. Куверба - 9.45.

Телефон:

У С Л У Г И
Перетяжка и ремонт мебе

ли. Диваны, кресла, стулья.

Д Телефон: 8-910-881-54-19.

З Н О Е
Молодая семья снимет 

дом или квартиру в п. Тонша
ево или п. Пижма.

Телефон: 8-950-359-28-68.

В Н И М А Н И Е
В здании МСО «Север» (ул. 

Я. Горева, 13) открылась па
рикмахерская. Предоставля
ются услуги косметолога. 
Цены низкие. Качество высо
кое.

ПРЕДПРИЯТИЕ ПО ПРОИЗВОДСТВУ  
БРУСА ИЗ ЛУЩ ЕНОГО Ш ПОНА

(г. Торжок, Тверской области)

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:

- ГЛАВНОГО ИНЖЕНЕРА. Заработная плата по ре
зультатам собеседования. Необходим опыт работы 
в качестве руководителя ремонтных служб на фанер
ном производстве,

- РУКОВОДИТЕЛЕЙ ПРОИЗВОДСТВА (цех про
изводства шпона, цех прессования). Необходим опыт 
работы. Ставка от 31000 рублей,

- ИНЖЕНЕРОВ АСУП, МЕХАНИКОВ, ТЕХНО ЛО 
ГОВ. Ставка от 17000 рублей.

По итогам работы выплачивается премия до 100% 
ставки. По истечении 1,5 лет работы на предприятии 
назначается надбавка за стаж работы. Обеспечение 
жильем.

Возможен прием рабочих, имеющих опыт работы 
на производстве фанеры.

За подробной информацией обращаться по 
телеф ону (48251) 2-77-05 доб.150.

Резюме и иную информацию направлять по 
факсу

(48251) 2-77-07 или e-mail: MLTinfo@mltlvl.ru

Выражаем сердечную благодарность всем, кто оказал нам 
материальную помощь, моральную поддержку, не остался рав
нодушным и не бросил нас в трудной ситуации в связи со случив
шимся пожаром и его последствиями.

Семья Жидких, п. Шерстки.
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